
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 244/2019 

  
 

Requer Informações referentes à 
castração de cães e gatos no 
Município de Santa Bárbara 
d’Oeste.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

                     

                    CONSIDERANDO, que estamos sendo procurados por donos de cães e 
gatos nos indagando em relação à Campanha de Castração desse ano no Município, 
 

                    CONSIDERANDO que, ano passado (2018) houve a castração no 
Município, porém devido ao grande numero de animais não foi suficiente, 
                     

                    CONSIDERANDO, que se faz necessária com urgência a ação de 
castração para o controle da natalidade dos referidos animais evitando também outros 
problemas que possam ocorrer com a superpopulação dos mesmos.                      

 

 

                    REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
                        
                        01 - A administração tem conhecimento da necessidade de nova 
campanha de castração para o Município?  
  
                         02 - Caso positivo, o que está sendo feito para que seja realizada? 
 
                       03 - Existe alguma previsão para o inicio da mesma?                      
                                                          
                                                                     
                       04 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de Abril de 2019. 

 

 

 

 

 JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador - 


